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RI会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity  クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

第 2069回例会 
幹事報告                   木島幹事 

●11 月のガバナー月信を配布いたしました。今月の

ガバナー月信 Web版には、当クラブの活動通信が掲載

されておりますので、第 2750 地区ホームページから

ご覧ください。 

委員会報告                  

●市民まつりについて        荘原社会奉仕委員長     

 11/6(日)の市民まつりに、多くの会員の参加をお願

いします。昼食はいそべ焼きを食べてください。売上

を義援金にするので、売上が出るようご協力お願いい

たします。自転車の乗り入れはできませんのでご注意

ください。 

●クリーン多摩川について   荘原社会奉仕委員長 

 11/20(日)に開催されます。メイクアップ扱いです。 

●ワンコイン募金について  小川国際奉仕委員長 

 今年度もワンコイン（500円）募金にご協力をお願

いします。（11/2の募金額 18,953円） 

クラブフォーラム                    

理事会報告                   関 会長 

●指名委員会について 

 12 月に開催される年次総会で、次年度の副会長お

よび役員・理事を選出しなければなりません。その候

補の指名をする指名委員会のメンバーを発表します。 

（クラブ運営規定第１条②に従う） 

 関会長、木島幹事、板倉会長エレクト、小澤(谷) 

副幹事、小川会員・三田(浩)会員 (会長経験者)、松

本会員・岡本(正)会員（幹事経験者）､石塚会員(5年

以上在籍者)、遠藤(直)会員（5年未満在籍者）の 10

名が指名委員会のメンバーとして承認されました。 

 

日  時：平成 23年 11月 2日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             近藤委員 

開会点鐘                   関 会長 

斉  唱： 国家斉唱 

ロータリーソング「日も風も星も」 

 四つのテスト 

お客様の紹介                 関 会長 

 宮崎 昭人様（東京立川 RC）  

会長報告                   関 会長 

●地区 ロータリアン・米山学友会・米山奨学生  

冬の懇親パーティーのご案内 

 日 時 12月 3日（土） 17時～20時 

 場 所 ホテル ニューオータニ 

 参加費 ロータリアン 1万円 

     11/22までに事務局へお申込みください 

●ポリオ撲滅チャリティコンサートご協力のお願い 

 日 時 12月 13日（火） 13時 30分開演 

 場 所 ヒルトン東京 

 チケット代 9,000円 30％はチャリティ 

 申 込 事務局へお申込みください 

●喜連元昭会員を紹介された 

吉野利春会員に、会員増強賞 

スポンサーピンが片倉ガバナ 

ーより届きました。会長より 

授与されました。 
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●木島幹事 いよいよ秋たけなわです。冬に備えて

体調づくりに頑張りましょう。 

●津戸会員 伊東和美会員のご紹介で、石神の岡村

さんの天神人形を百有余体奉納されました。現在宝

物殿に展示しています。お帰りの節、ご覧下さい。 

●井上会員 結婚記念月を祝って頂きありがとうご

ざいます。ちなみに 11月 8日が記念日です。過去に

雨が降った事が数 10 年ありません。今年はどうか

な？ 

●杉田会員 今月は誕生月です。又結婚記念日でも

あります。知らないうちに年をとりました。今後共、

宜しくお願いします。 

●内山会員 誕生祝、ありがとうございます。大好

きなワイン楽しませて頂きます。 

●岡本正伸会員 結婚記念のお祝の品を頂きありが

とうございます。今年で 30年になります。大変すば

らしいネックレスで驚いています。委員会の予算は

大丈夫でしょうか？ 

●秋廣会員 妻の誕生月のお祝い有難うございまし

た。今月の 15 日から来月の 12 日まで私と妻は同じ

歳です。精神年齢はもともと妻の方が相当上ですが。 

●山崎会員 33 回目の結婚記念日の記念品、ありが

とうございます。 

●稲村会員 先月は誕生月で二人で御祝をいただ

き、今月も結婚記念月でプレゼントを、ありがとう

ございます。 

●北島会員 妻、緑のお誕生祝いをいただき誠にあ

りがとうございます。これからも仲良く過ごしたい

と思っております。又、私事でございますが、メー

ルボックスに配布させていただきましたが、11月 13

日にアートスクエア櫻文堂にて被災者支援のチャリ

ティ吹奏楽コンサートを行います。よろしくお願い

します。 

ニコニコ BOX 合計 26,000円 累計 501,000円  

出席報告           喜連(紘)出席委員 

 １１月 ２日  在籍 50名中  出席 40名  

  前々回（10月 19日）の 出席率 100％  

閉会点鐘                   関 会長 

 

 

 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲11月誕生月の杉田会員・内山会員 

●ポスター展について   喜連(紘)新世代委員長 

中学生による「命の大切さ」ポスター展は今年度

で 5年目となり、クラブ独自の事業でもあります。 

多くの方に見ていただくため、移動例会を計画し

ました。12/5(月)に会員の皆様と市役所ロビーで展

示作業・各受賞作品決めを行い、市役所地下の食堂

で例会を行います。 

12/14例会の振替です。詳細はご案内を配布いたし

ます。是非、出席をお願いいたします。 

●年忘れ家族例会について 伊藤(達)親睦副委員長 

 12/21(水)立川グランドホテルにて開催いたしま

す。例会点鐘は 18時です。詳細はご案内を配布いた

しますので、多数のご家族の参加をよろしくお願い

いたします。 

●交通安全看板の設置について  寺澤広報委員長 

広報の一環として、谷保天満宮から谷保駅に向か

い、踏切を渡ったところに[右折禁止]の看板を仮に

設置しています。以前より右折車の取締りがあるこ

と・事故もあることから効果を得ている様子です。 

その他に横断歩道に、デザイン・設置場所は考慮

中ですが、子供の人形を切り抜いたクラブ名が目に

つくような看板を製作し、許可を取って設置する予

定です。 

●クラブ代表者選出について 

 地区 2011-12年度クラブ代表者会議の代表者とし

て関会長を選任いたしました。 

12/12にロイヤルパークホテルで開催される代表

者会議および第 1回クラブ会長会に出席いたします。 

今月の各種お祝い     伊藤(達)親睦活動副委員長 

■入会記念月 

稲 村 会員（在籍 5年） 

■会員誕生月 

杉 田 会員（28日） 

内 山 会員（24日） 

■夫人誕生月 

秋 廣 会員夫人・康子様  

北 島 会員夫人・緑様 

ニコニコＢＯＸ          岡田親睦活動委員 

●関会長  いよいよ気忙しい時期となりました。ロ

ータリーも事業が盛り沢山担当委員会の皆様よろし

くお願い致します。 
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▲準備に 

奮闘中 

▼お餅を焼いて、お醤油をつける、海苔を巻く、 

ケースにつめる、順調にできました 

▲「いそべ焼き」の販売 

第 2070回例会  

11月 6日（日）「第 42回くにたち秋の市民まつり」

に参加しました。 

天気予報が雨と予想された市民祭りであったが、午

前中は曇り、昼ごろに雨が降り出した。 

社会奉仕委員会を中心に、早朝から準備を始めた。 

いそべ焼を販売し、その売上を東日本大震災の義援金

にしようという企画である。 

販売開始に合わせて、仕込み担当、餅焼き担当、販

売担当、呼込み担当と、参加会員が分かれて、各持ち

場でそれぞれ頑張った。 

黙々と手を動かす会員、声を張りあげ客を呼込む会

員、餅焼きで汗を流す会員もいたが、気の毒にも持ち

場が決まらず担当待ちの会員もいた。次回は仕事の担

当順序など考えたらどうだろうか。 

雨が降り始めたこと、隣店でも餅を販売したことも

あり、成績はまずまずでありました。午後４時、テン 

トを撤去し、行 

事は終了した。 

なお、参加者 

は 36名でした。 

お疲れ様でした。 

（山口会報委員） 

くにたち秋の市民まつり 
 

復興支援プロジェクト地区支援金の運営に関するお願い 

RI２７５０地区  ガバナー 片倉 章雄 

復興支援地区委員会 委員長 市川伊三夫 
復興支援プロジェクトの推進に関し、多面に亘るご尽力をいた

だいておりますこと、心より御礼申し上げます。また、復興支

援地区委員会が現在お預かり致しております、地区支援金（義

捐金残高）は、多くの方が、被災地区に対し速やかに現金、あ

るいは救援物資として届けられるものと考えておられたもの

と思います。当地区委員会に戻された地区支援金の有効活用に

ついては、復興支援地区委員会として、鋭意検討を重ねて参り

ました。 

当復興支援地区委員会は、各クラブから提案される復興支援プ

ロジェクトの迅速な実行を促す調整役を果たし、そのプロジェ

クトが、意義あるものになるよう支援することに責任があると

認識しております。 

＜当地区に戻された地区支援金（義捐金残高）の取り扱

いについて＞ 

（１）各クラブから拠出して頂いた義捐金の２分の１は、

各クラブが優先して復興支援プロジェクトの資金と

して以下のことを推進する為に、自由に使用して頂き

たいと存じます。 

１．     1.「ロータリー東日本震災復興基金 日本委員会」（略

称   日本委員会）の補助金の活用を促進すること。 

2.日本委員会の補助金適用が困難なプロジェクトであっ

ても、復興支援に役立つことであれば、本資金を柔軟

に適用することによって、被災された方々を励ますこ

とに役立てること。 

 

 

3.今後、被災地域の皆様が、優先的に支援して欲しいと

思っておられることを、クラブ会長とガバナー補佐の

協議の結果、実行に移そうとする場合には、出来るだ

け早く事務局に届出書を提出して、迅速に対応する運

営をすること。 

（2）残余の義捐金残高２分の１の資金は、復興支援地

区委員会の管理運営とさせて頂き、以下のことを推進

する為に、的確な対応をさせて頂きたく存じます。 

1.当地区が、他の地区と共同して取り組む大型プロジェ

クトへの参画に使用すること。  

また、当地区として独自のプロジェクトを立ちあげる

場合の資金とすること。 

2.義捐金の拠出が少額であったり、未拠出であったクラ

ブが、復興支援プロジェクトとして有効な 

計画を提案したにも関わらず、資金丌足である時は、

この資金を活用すること。 

3.日本委員会の申請締切（2012 年３月３１日）以降に

各クラブから提案される復興支援プロジェクトの支援

資金とすること。 

上記の詳細な運営については、手順書を別紙に用意させ

て頂きましたので、ご参照頂き、被災地の一日も早い復

興を支援できるよう、各位のご理解と、一層のご尽力を

お願い申し上げます。 
2011.11.1 付  
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趣味･遊･YOU 
 第 2 回                           辻 伸敏 会員 

たましん国立支店 支店長の辻会員の趣味はサイ

クリングです。 

中学 2年生の頃､親にねだってサイクリング車を買

ってもらったことがきっかけで、旅に目覚め、同級生

とユースホテルに泊り、伊豆・箱根一周などをしたも

のです。 

しかし、その後はバイクや車に目移りし、自転車は倉

庫の片隅に追いやられ、記憶から忘れ去られていまし

た。 

四半世紀の歳月が流れ、スマートだった辻少年は遠

い昔の姿、おまけに何も趣味も持たないつまらない大

人になっていましたが、ある方から「辻さんもこれか

らの人生、何か趣味と生きがいを持ったほうがいい

よ」と助言されたのがきっかけで辿り着いのがサイク

リングだったのです。 

当初は衝動買いしたクロスバイクで多摩川サイク

リングロードを走って羽田空港へ行ったり、近所の峠

道を走っていました。 

趣味が講じてくると遠くへ行きたくなり、自転車を

列車に乗せる輪行（りんこう）ツーリングに興味を持

ち、ドイツ製の折り畳み自転車を購入、四国と本州を

結ぶしまなみ海道を走破したりと旅の楽しさに再び

目覚めてしまいました。 

その間、妻と長男の陽成も同じ自転車を購入、家族

で車や列車に自転車を積んでサイクリングをはじめ、

昨年はしまなみ海道や萩・津和野などのサイクリング

旅行を行いました。 

最近では中学生の頃に買ってもらった自転車を 30年

ぶりにフルレストア、新車同様にしたり、自転車のＦ

１と言われるロードレーサーを購入したりと我が家

は自転車だらけです。 

サイクリングは自分に合った走りをすることで普

段、車では見過ごしていた風景や、穴場スポットを発

見出来たり、健康維持・増強にも最適です。そして何

より何台集めても車検がないため維持費はあまりか

かりません。 

最後になりますが、この記事を読まれてこれからサ

イクリングを始めよう、サイクリング車を買ってみよ

うかと思われた先輩会員の皆様、ご相談を受け承りま

す。 

職 業 宣 言 に つ い て 

 RI２７５０地区 ガバナー 片倉 章雄 

奉仕プログラム委員長  福井   衞  

職業奉仕委員長      竹腰 昌明 

 

平成 23 年 9 月 3 日、ホテルオークラにおいて開

催された国際ロータリー第 2 ゾーン ロータリー・

コーディネーター・セミナーにおいて、ＲＩ直前理事

黒田正宏氏による基調講演「ＲＩ委員会における職業

奉仕」において、1989 年規定審議会で採択された

職業宣言が今年度次のように修正された旨のご発言

がありましたので、会員の皆様にご伝達のほど宜しく

お願い申し上げます。 

 

職業宣言 

１）すべての行動と活動において、高潔性という中核 

的価値観の模範を示すこと。 

２）職業の経験と才能をロータリーでの奉仕に生かす 

こと。 

 

３）高い倫理基準を奨励し、助長しながら個人的活動 

および事業と専門職における活動のすべてを倫 

理的に行うこと。 

４）他者との取引のすべてにおいて公正に務め、同じ 

人間としての尊重の念をもって接すること。 

５）社会に役立つすべての仕事に対する認識と敬意の 

念を推進すること。 

６）若い人々に機会を開き、他者の特別なニーズに応 

え、地域社会の生活の質を高めるために、自らの 

職業的才能を捧げること。 

７）ロータリーおよびロータリアンから託される信頼 

を大切にし、ロータリーやロータリアンの評判を 

落としたり、丌利になるようなことはしないこ 

と。 

8）事業または専門職上の関係において、普通には得 

られない便宜ないし特典を、同輩ロータリアンに 

求めないこと。 

2011.11.1 付 


